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USHUAIA, 05 de Agosto de 2010

CO NCE,JO DELIBERANTE USIMAIA
MESA DE ENTsIADA tr:GISLATIVAPRESIDENTE DEL CONCEJO DELIBERANTE

.-CM~I.,WRII9I.11401117nTWOSR. DAMIAN DE MARCO
y CUERPO DB CONCEJALES
PRESENTE

De nuestra mayor consideración:

Reciblo

La Comísi n del B o "LOS ALERCES ",
tiene el agrado de dírigirse a Ud a los efectos de recordarle que
con fecha 08-06-2010 presentemos nota planteando una seríe de incon
venientes a solucionar, motivo por el que recurrimos a Ud.

Luego de ser invitado, concurrío a
un domicilio del barrio con la concurrencia de vecínos, prdcticamen
te ya pasaron • dos meses desde ese momento comprometiendose ItWonal
mente a contestar por escrito el pedido de los sesenta y dos firman
tes de la nota l ademds propuso una serie de soluciones las que, /
pensamos se puedan realizar despdes de la época invernal.

Pare seguír manteniendo la esperanza
de una solución decimos, pensamos que tal promesa se podria cumplir
despdes de la época invernal. Sr. Presidente como es de su conoci-
miento en taI oportunidad enviamos nota al Sr.Intendente, al Sr. /
Sharer, al sr.Director de trdnsito(Maurino), quienes tambien hasta
la fecha no acusan respuesta alguna.

La Comisión y los vecinos en su to-
talided estamos muy preocupados por la falta de interes de los fun
cionarios en querer solucionar pequehos problemas como los que pre
senta el " BARRIO LOS ALERCES ", estamos cansados de promesas, de
presentar notas como corresponde y que de anos a la fecha no se /
cuenta con respuestas efectiva o trabajos realizados.

Sr. Presidente, reiteramos que van
dos meses de su visita al barrio, es posible que todavia no encon-
tremos la solución a la salida e ingreso al barrio, quienes constru
yea en el edificio de Le Martial y Alem siguen violando toda orde-
nanza municipal encubierto por un municipio que no controla absolu-
tamente nada, nada, lo demostramos d4ndole e j emplos: en la obra si-
guen colocando los conos donde se les antoja, despdes de un reclamo
de los vecinos, hay un contenedor con mugre en forma permanente /
(todos los días), si Ud pasa por allf 10 pude comprobar, pero espe-
ramos que pase y le dé solución muy urgente, estacionan como si es-
tuvieran en el campc en cualquier lugar, en el taller mecdnico /
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donde tembien violan les ordenanzes, eiguen estacionando vehlculc
muy viejos y fuera de uso, reiteramos van dos meses del reclamos
a las mas altas esferes del municipio y parece que todavía a es—
te taller no lo notifican o se le aplican les multas que pudieran
corresponder, desde mucho tiempo a esta parte hay dos vehículos
desmantelados uno de ellos en forme total, sin ruedas sostenidos
por tacos de madere, Sr Presidente la solucida es muy simple hey
que ir con una grúa y retirarlos de la vía publice, impiden enor
memente la visibilidad e quienes transiten ea vehículos. La otra
solución en forma provisoria pero muy urgente hasta que pase el
invierno, es pintar color amarillo el cordón cunete desde la se—
lide de Le M artiel hasta la terminación del edificio terminado pc
calle Alem y colocer embos carteles con le indicatorie

" PROHIBIDO ESTACIONAR EN ESTA MARGrN
Aplicar el sentido comun, pero répido, muy répido para eviter /
accidentes.

Por altimo el edificio ya estd construido,
INTIMARLOS a colocar les chapas del cerramiento como correspon—
de dejando OCHAVA como indica la ordenanza, por citte como estaa
colocades impiden totalmente la visibilidad del que entre y sale
del barrio.

Sr. De Marco, le recordamos que quedamos a
la espera de la colocacidn del lomo de burro en calle Le Martial
a la altura del N° 650 destruido hace cuatro aflos por la mdqui—
na municipa realizando tareas en limpieze de nieve, suplicamos
su colocación. No se olvide que le pedimos la gestión de 4/6 /
bancos para ser colocados en la plaza del barrio, es la dnica
P laza sin bancos no se olvide que le comentamos del inmenso uso
que tiene la misma, concurren chicos de la Ee0.16— Jardín de
Infantes N 0 7 (Gobierno), y Jardin Daylan.

A la espera de una pronta respueste y solu—
ción	 nuestro pedido, aprovechamos para saludarlo myt atte.—

PRESIDENTE CONCEJO DELIBERANTE
SR. DAMIAN DE MARCO

SANC EZ, Mere
Seereteriao
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